Sehr geehrte Damen und Herren,

Bielefeld zieht viele Menschen an. Unsere Stadt ist Einwanderungsstadt – nicht erst seit der jüngsten Flüchtlingsbewegung seit dem Jahr 2015. Die Integration gestalten, Teilhabechancen verbessern und den Zusammenhalt in der Stadtgesellschaft stärken – das sind zentrale Herausforderungen für Bielefeld.

Der Integrationsrat, das Sozialdezernat und das Kommunale Integrationszentrum / die Integrationsbeauftragte laden für den 7. September 2017 zu einer Standortbestimmung ein:

Wo stehen wir in der kommunalen Integrationspolitik, welche Perspektiven und Strategien gibt es und wie können sie weiterentwickelt werden?
Wie schaffen wir einen ganzheitlichen Blick auf Bielefeld als Einwanderungsstadt, was braucht es für Integration und Teilhabe?

Der Fachtag bietet wissenschaftliche Impulse und in Fachforen einen Expertinnen- bzw. Expertenblick auf die wichtigen Handlungsfelder Bildung, Frauen- und familienpolitische Herausforderungen, Beschäftigung / Unternehmertum, Wohnen / Stadtentwicklung / Zusammenleben (insbesondere kleinräumig / quartiersbezogen), Jugend, Kultur, Freizeit sowie Infrastruktur / Service.

Es würde uns freuen, wenn Sie sich den Termin vormerken und wir Sie auf dem gemeinsamen Fachtag begrüßen dürften.

Anfang August wird das Programm veröffentlicht und Sie werden sich anmelden können.

Mit freundlichen Grüßen

Ingo Nürnberger Sozialdezernent Mehmet Ali Ölmez Vorsitzender des Integrationsrates

ugo fülop M. Bli almez Sec

Annegret Grewe
Integrationsbeauftragte
Kommunales
Integrationszentrum